

BUSCAN VICTIMAS. México, septiembre 20. Trabajadores de rescate buscan, en este edificio caído, víctimas del sismo que devastó la capital mexicana, el jueves. El terremoto tuvo una intensidad de 7.8 grados en la escala de Ritcher (AP)

## Estalla Coche-Bomba en Base Aeronaval en Perú

LIMA, septiembre 20 llao. Hicieron estallar el co-(DPA).— Una bomba esta-lló hoy frente a una base a control remoto. aeronaval de la armada peruana, hiriendo a un número no determinado de personas y causando daños materiales, se informó oficialmente en Lima. Los terroristas utilizaron

una camioneta robada a la que le colocaron una carga explosiva y estacionaron delante de la base, ubicada en el vecino puerto del Ca-

Ningún grupo subversivo se ha atribuido este atentado contra la dependencia de la aviación de la marina de guerra del Perú

Los marineros de guardia detuvieron a dos sospechosos, los que son interro-gados en la base. No se per-mitió el ingreso de la policía, que concurrió des-pués del atentado.

RENUNCIA.

RENUNCIA. París, septiembre 20. El Mi-

nistro de Defensa de

Francia, Charles

Hernu, presentó su

renuncia hoy, a raíz del escándalo del barco "Green-peace". (AP).

5 Muertos al

una avioneta en el estado (provincia) Bolivar, en el sur de Venezuela, cuando efectuaba un recorrido en-tre el caserío Las Payas y

población diamantífera

Informes difundidos hoy

en Caracas señalan que la aeronave Cessna 206, perte-

Diez horas después del si-

niestro, no se habían esta-

Guaniamo.

Estrellarse

# Resumen mundial

### Heridos en atentado en Chile

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 20 (EFE) Cuatro personas resultaron heridas tras la explo-sión de una bomba que derribó un par de torres de alta tensión en Rancagua, 100 kilómetros al sur de

A raiz del derribo de las torres, la ciudad de Ran-cagua, vecina a la mina de El Teniente, una de las cuatro minas de cobre más grandes del país, Santiago estuvo más de una hora a oscuras.

#### Vacunación masiva en Colombia

BOGOTA, septiembre 20 (DPA).— Un apoyo decidido a los gobernadores provinciales, intendentes, comisarios y alcaldes para las jornadas nacionales de vacunación que se efectuarán a partir de este sábado en todo Colombia, solicitó el secreta-rio general de la presidencia, Víctor G. Ricardo.

### Explosión en Munich

MUNICH, septiembre 20 (DPA).— En un bunker donde la policía de lo criminal de Baviera almacena dinamita se produjo hoy una potente explosión, seguida de otras más pequeñas. Debido al humo, los bomberos pudieron entrar al lugar sólo dos horas después de la primera detonación. Nadie resul-tó herido y los daños materiales son relativamente pequeños, se informó.

#### Muertos en accidente en Polonia

VARSOVIA, septiembre 20 (EFE).— Seis muertos y un número aún indeterminado de heridos es el balance provisional de un accidente de ferrocarril ocurrido en un paso a nivel de la ciudad polaca de Olsztyn (norte del país), informó la agencia PAP.

# Se Incrementa Producto Social Bruto en EE.UU.

WASHINGTON, septiem-bre 20 (DPA).— El Producto Social Bruto de Estados Unidos se incrementó, en el tercer trimestre de 1985, en un 2.8 por ciento, según es-timaciones provisionales del gobierno norteamerica-

expertos gubernamentales añadieron hoy, en Washington, que el incremento del segundo trimestre del presente año, que fue anunciado en un 2.0 por ciento, ha sido corregido a

1.9. Si la estimación de hoy para el tercer trimestre se confirma, probablemente la cuota de incremento del año entero rondará el dos por ciento. En 1984 fue del 5.7 por ciento.

Para alcanzar la meta del gobierno de obtener en 1985 un incremento del Producto Social Bruto de un tres por ciento, el aumento en el segundo semestre de este año debería ser de un 4.9 por ciento. Expertos consideran que ya no es posible llegar a tal cuota

# Tres Días de Luto por Catástrofe en México

bre 20 (EFE).— El Presidente mexicano Miguel de la Madrid Hurtado declaró a partir de hoy tres días de luto nacional por las víctimas del devastador terremoto sufrido el jueves en la capital federal y otras zonas del país.

El decreto conlleva el cierre a las gentes de es-pectáculos públicos, bares

### No hay Detalles sobre Secuestro Hija de Duarte

SAN SALVADOR, septiembre 20 (ACAN-EFE).— El gobierno salvadoreño no tiene nuevos detalles del secuestro de Inés Guadalupe Duarte, hija del Presidente de El Salvador desaparecida hace diez

Círculos políticos se han sumado al absoluto silencio adoptado por el gobierno en torno al caso que, según fuentes diplomáticas sultadas por ACAN-EFE, es una exigencia preliminar de los secuestradores de la hija de Duarte.

Inés Guadalupe, de 35 años, fue secuestrada el pasado 10 de septiembre junto con su compañera de estudios Ana Cecilia Villeda, en las cercanías de una universidad privada de la capital salvadoreña.

Los periódicos locales no publican hoy notas sobre el secuestro, tras el anuncio oficial de que no se dará in-formación adicional sobre la desaparición de la hija mayor de Duarte.

La ciudadanía desconoce totalmente el avance de la situación y las posibles negociaciones entre el gobier-no y los secuestradores, que aún no se han respon-sabilizado del hecho públi-

#### una Avioneta CARACAS, septiembre (DPA).— Cinco perso-Hoy en la nas murieron al estrellarse Historia

Por The Associated Press Hoy es sábado 21 de septiembre, día 264 de 1985. Faltan 101 días para que concluya el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1529. Los turcos mandados por Suleimán I, El Magnífico, ponen sitio a

1745. Madame de Pompadour, la amante del Rey Luis XV, se instala en Ver-

aeronave Cessna 206, perte-neciente a la empresa "Sol de América", era piloteada por el capitán Eduardo Martinez a quien acompa-ñaban Rafael Perroni, An-gel Meléndez, Norkis Flo-res y una mujer dominica-1802. Napoleón Bonaparna que no ha sido identificada. anexa, el Piamonte a Francia.

1931. Gran Bretaña aban-

dona el patrón oro. 1942. Los ejércitos so-viéticos cruzan el río Volga en la Segunda Guerra Mun-

1969. Más de 120 personas son muertas en motines religiosos en la India, en choques entre musulmanes e hindúes

1978. Líderes de Siria, Argelia, Yemén del Sur y Li-bia anuncian que rompen relaciones con Egipto por haber firmado un acuerdo de paz con Israel.

Natalicio de Hoy: H.G. Wells, escritor in-glés, 1866-1946.

Pensamiento del día: Las palabras vuelan, lo escrito permanece. Refrán da que ya estaba en prácti-ca desde el jueves debido a la necesidad de comprobar si los edificios de uso masivo han sufrido daños es-tructurales a causa del sis-

drid continúa supervisando las acciones de socorro puestas en práctica por las autoridades en la capital federal y en otras zonas del país desde su residencia de Los Pinos.

### Afirma Barletta

## Canal de Panamá debe estar Bien Defendido

CANAL DE PANAMA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— En su primera vi-sita completa al Canal de Panamá, el Presidente Nicolás Ardito Barletta resaltó la importancia de que la vía interoceánica esté "bien administrada y bien defendida

Ardito Barletta, en compañía de cuatro ministros y altos funcionarios gubernamentales y de la comisión.

canalera, hizo hoy un amplio recorrido por las insta-laciones transoceánicas para conocer detalles sobre varias obras de renovación y mantenimiento.

A primeros de octubre se cumplen seis años de administración conjunta entre Panamá y Estados Unidos, tras los tratados canaleros firmados en 1977 entre

-Favor pase a la página 45.

## Explican Tragedia de México Científicos E.U.

bre 20 (EFE).— El terre-moto que asoló México el jueves, fue algo que tenía que ocurrir en opinión de due octiffi en opinion de un grupo de expertos estu-diosos del tema, publica hoy aquí el diario esta-dounidense The New York Times

Así lo informaron los sis-mólogos, que han estudiado la incesante presión que ejerce el fondo del Océano Pacífico bajo la costa mexicana, arrasando

NUEVA YORK, septiem- apuntalamientos del continente.

Esta incesante presión ha causado numerosos te-rremotos a lo largo de esa costa, como si fueran pe-tardos en cadena. Era sólo cuestión de esperar que el próximo estallara.

Mediante el seguimiento de anteriores terremotos. los sismólogos pudieron identificar brechas en esa línea, donde no han ocurri-

-Favor pase a la página 45.

## **67 Guerrilleros Muertos** en Combates en Colombia

CALI, septiembre 20 DPA).— A 67 se podría haher elevado el número de guerrilleros muertos en enfrentamientos armados en-tre el Movimiento 19 de Abril (M-19) y tropas de la Tercera División del Ejército colombiano en la re-gión montañosa de Florida, en el suroccidental depar tamento del Valle, según lo revelaron hoy fuentes ofi-

Un vocero del comando de la Tercera Brigada con sede en Cali, dijo que se trata del más exitoso opetrata del mas exhoso operativo antiguerrillero que se ha ejecutado en los últimos meses en el departamento del Valle, dejando prácticamente aniquilada la columna del M-19 que co-

-Favor pase a la página 45.



COMBATES, Beirut, septiembre 20, Miliciano sirio apunta con un lanzagranadas contra posiciones de los cristianos, en el lado opuesto de la "línea verde", sector musulmán. Los enfrenta-mientos entre las facciones en pugna se han intensificado. (AP).